

## Se realizó una jornada sobre adicciones

Escrito por Administrador  
Sábado, 21 de Septiembre de 2013 00:00

---

{besps}serviciodeprotecciondelosderechosdelnino21092013|width=215|height=142{/besps}

El día viernes 20 de septiembre se llevó a cabo una jornada abierta a la comunidad denominada "La adicción como enfermedad", en el SUM de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría. La misma fue organizada por el Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño con la participación del C.P.A. y la colaboración de alumnos del curso de operador en prevención y asistencia de las adicciones. Expuso el Dr. Horacio Castellano, especialista en prevención y asistencia de las adicciones.

La temática central desarrollada fue la adicción como enfermedad ampliando este concepto en su marco comunitario histórico social, y sistema económico. Se agradece el interés y la participación de los presentes.